



Estudiantes a las puertas de la biblioteca de Santa María de los Ángeles, en la calle Libreros. /FOTOS: BARROSO

EDUCACIÓN ■ CALENDARIO DE ACTIVIDADES DOCENTES

Arranca el periodo de exámenes y la apertura de las bibliotecas 24 horas

■ Tras el cierre de Navidad, la Universidad retomó ayer su actividad lectiva con los centros de estudio llenos ante las próximas pruebas

R.D.L.

Llenas. Así amanecieron ayer las bibliotecas de la Universidad de Salamanca. Tras las vacaciones de Navidad, ha empezado la cuenta atrás para los temidos exámenes, por eso ayer los estudiantes, recién llegados de sus más de dos semanas de vacaciones de Navidad, acudieron a las bibliotecas de la Universidad de Salamanca para preparar las próximas pruebas académicas.

La normalidad volvió, por lo tanto, a la Universidad, aunque sólo de forma relativa. De acuerdo al calendario de actividades académicas, los estudiantes de las titulaciones adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior —los títulos de grado— retomaron ayer la actividad lectiva, mientras que los alumnos de las antiguas diplomaturas, licenciaturas e ingenierías iniciaron una semana de tutorías y preparación de exámenes. De forma que, aunque las bibliotecas estaban llenas, lo cierto es que en el primer día lectivo del año 2013 no había mucho movimiento de estudiantes por los alrededores de los campus universitarios.

El periodo de exámenes finales de la primera convocatoria del curso 2012-2013 tendrá lugar del 16 de enero al 2 de febrero. El día 11 de febrero comenzará el segundo cuatrimestre.

Durante ese tiempo, las bibliotecas universitarias contarán con un horario especial. En el caso de Santa María de los Ángeles, hasta el 3 de febrero abrirá 24 horas de forma ininterrumpida.



Ambiente estudiantil por el Campus Miguel de Unamuno.

LOS DATOS

■ **HORARIOS.** Del 7 al 13 de enero, Santa M^a de los Ángeles abrirá 24 horas; Abraham Zacut, de 9:00 a 24:00 horas, al igual que Francisco de Vitoria; asimismo, la Politécnica de Ávila, de 9:00 a 21:00 horas; Claudio Rodríguez (Zamora), de 9:00 a 22:00 horas; y el resto de bibliotecas, de 8:30 a 21:00 horas. Del 14 a 27 de enero se mantendrán los mismos horarios, con la excepción de la biblioteca Francisco de Vitoria, que amplía su apertura de 8:30 a 3:00 horas y la Claudio Rodríguez, hasta las doce de la noche. Entre el 28 de enero y el 3 de febrero, Francisco de Vitoria volverá a cerrar a las doce de la noche y del 4 al 10 de febrero, se reducirán los horarios en todos los centros de estudio.

■ **PRUEBAS DE IDIOMAS Y ERASMUS.** Entre enero y febrero también tendrán lugar las pruebas de idiomas de los cursos de la Universidad y las solicitudes de becas Erasmus y similares para el curso 2013-2014.